

Unterhaltsames Sommerfest

Rund 115 Menschen mit und ohne Beeinträchtigung haben am letzten Samstagnachmittag einen bunten und musikalischen Nachmittag genossen.

Zum ersten Mal plante Insieme Ausserschwyz mit Innerschwyz zusammen ein Sommerfest im Hotel Allegro in Einsiedeln zur Förderung des Kontaktes. Mit zwei Cars wurden die beeinträchtigten Menschen bei den verschiedenen Institutionen und Haltestellen eingeladen und nach Einsiedeln gefahren. Dort warteten die Betreuenden auf die Gäste im Hotelgarten mit spannenden Wurfspielen, Bassteilen und Malunterlagen.

Die Ländlerkapelle Örgelibandi Manser spielte dazu und verströmte eine ausgelassene Stimmung. Sogar das Tanzbein wurde geschwungen und geschunkelt. Das Wetter an diesem Nachmittag war sehr sonnig und heiss, darum waren die Schattenplätze im Garten beliebt.

Gesang zum Abschluss

Später zügelten alle in den Saal und wurden mit feinem Kuchen und Getränken zum Abkühlen verwöhnt. Die beeinträchtigten Menschen genossen das Zusammensein sehr und sangen zum Abschluss das Lied «alls was bruchsch uf der Wält, das isch Liebi». Man war sich einig, ein solcher gemeinsamer Anlass sollte wieder



Spannender Sommernachmittag mit Insieme Ausserschwyz.

Bild: zvg

stattfinden. Der Gemeinnützigen Brockenhausgesellschaft Einsiedeln gebührt an dieser Stelle ein grosses

Dankeschön, sie haben einen grossen finanziellen Beitrag an diesen Nachmittag geleistet. (eing)